



## INAUGURA SCT ENTRONQUE TOLCAYUCA-VILLA DE TEZONTEPEC

- *En su construcción se invirtieron 116.5 millones de pesos*
- *El entronque beneficia aproximadamente a 600 mil habitantes de los municipios de Pachuca, Mineral de Reforma, Zapotlán de Juárez, Tolcayuca, Villa de Tezontepec y Tizayuca*

El Secretario de Comunicaciones y Transportes, Dionisio Pérez Jácome Frisone, inauguró hoy el entronque Tolcayuca-Villa de Tezontepec, ubicado en la carretera federal México-Pachuca, en el Estado de Hidalgo.

El proyecto consiste en la construcción de un Paso Superior Vehicular a lo largo de 1.2 kilómetros, el cual está compuesto de dos cuerpos sobre la carretera federal México – Pachuca. Cada cuerpo cuenta con dos rampas de 556.3 metros y estructura de 87.4 metros, resultando una longitud total de mil 200 metros para cada cuerpo. La sección transversal de la vía tiene un ancho total de 55.0 metros, siendo 39 metros para el Paso Superior Vehicular y 16 para las laterales.

Con una longitud total de mil metros en un tipo de carpeta de concreto asfáltico, un ancho de corona de 55 metros y un ancho de calzada de 14 metros.

La obra, aumenta la velocidad de operación, principalmente del tránsito que quedará a flujo libre, reduciendo los tiempos de recorrido en la zona y disminuyendo los costos de operación vehicular.

Además se espera obtener otros beneficios como; mejorar los niveles de servicio de la intersección, disminuir la emisión de contaminantes, eliminar las filas de espera de los vehículos al crear ramas dedicadas para cada movimiento y disminuir el índice de accidentes al evitar los cruces vehiculares a nivel.

Con el Paso Superior Vehicular, también se pretende mejorar la conectividad entre las localidades y las zonas urbanas y así ofrecer comodidad y seguridad para los usuarios, beneficiando aproximadamente a 600 mil habitantes de los municipios de Pachuca, Mineral de la Reforma, Zapotlan de Juárez, Tolcayuca, Villa de Tezontepec y Tizayuca.

---oo00oo---